

Vehículos autónomos, expectativas y barreras

Escrito por Micky - 14/05/2019 11:08

hola,

Os dejo un articulo muy interesante que compara las expectativas que tenemos los consumidores, a todo nos gustaría llevar un coche que vaya solo en los próximos 5 años, y as barreras con las que se encuentra el sector. La principales barreras están en el tema de seguridad tanto del vehículo como a la exposición a Hackers...

Os dejo el articulo y si queréis comentamos un poco sobre la realidad de tener coches que vayan solos al alcance de la gente y cuales son los principales miedos.

En mi caso sería el atropellar a alguien... ¿Cómo podrían afectar los hackers?
artículo

=====